

Optimalkan Koordinasi Antar Lembaga, Karutan Magetan ikuti Monitoring dan Evaluasi Aplikasi e-Berpadu

Achmad Sarjono - MAGETAN.PROMEDIA.CO.ID

Jan 22, 2025 - 23:59



MAGETAN – Bertempat di ruang pertemuan Pengadilan Negeri Magetan, telah dilaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi (Monev) aplikasi e-Berpadu yang dihadiri oleh unsur pimpinan Aparat Penegak Hukum (APH) dari berbagai instansi di wilayah Magetan, termasuk Kepala Rutan Kelas IIB Magetan, Ari

Rahmanto. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Ketua Pengadilan Negeri Magetan, Mayasari Oktavia.



Pada kesempatan tersebut, narasumber dari Pengadilan Negeri Magetan menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk melakukan monitoring dan evaluasi terkait penggunaan aplikasi e-Berpadu. Selain itu, kegiatan ini juga berfungsi sebagai sarana sosialisasi mengenai tahapan serta peran masing-masing admin di Kejaksaan, Rutan, dan Kepolisian dalam mengoperasikan aplikasi e-Berpadu.

Di kesempatan yang sama, Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, menyampaikan sejumlah harapan dan masukan terkait aplikasi e-Berpadu. Ia menjelaskan bahwa meskipun aplikasi ini telah banyak memberikan manfaat, masih terdapat beberapa kendala yang perlu segera diatasi, terutama dalam hal pelaksanaan kunjungan tahanan AllI yang masih perlu penyesuaian lebih lanjut.



“Kami berharap agar kendala-kendala yang ada dapat segera diatasi, sehingga aplikasi e-Berpadu dapat digunakan secara optimal demi kelancaran proses administrasi dan layanan kunjungan tahanan yang lebih efisien,” ungkap Ari Rahmanto.

Selain itu, Ari Rahmanto juga menambahkan bahwa penggunaan aplikasi e-Berpadu yang optimal akan sangat membantu mempercepat proses administratif

yang ada di Rutan, sehingga dapat memberikan kemudahan tidak hanya bagi petugas, tetapi juga bagi keluarga tahanan yang ingin melakukan kunjungan. Ia juga menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara seluruh lembaga penegak hukum untuk memastikan aplikasi ini berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan. (Humas Rutan Magetan)